
Réunion du lundi 10 janvier 2022

Présents : Renaud Chailloux ; Gérard Chéron ; Patrick Dubois ; Claude Favrie ; Claude 
Gros ; Alain Labarthe ; Jean Lesgourgues ; 

1- Prise des licences :

Hier dimanche 9 janvier, une permanence a été assurée par les membres du bureau pour 
« rôder » le processus d'inscription. Fort de cette expérience, il a été décidé de diffuser un 
message rappelant succinctement les quelques éléments indispensables pour formaliser 
l'inscription. 

En effet, il s'avère que le document de l'assurance de même que le document d'adhésion 
à notre association qui doivent être édités pour les signer manuellement, font souvent 
défaut.

Le secrétaire émettra un message le plus rapidement possible pour permettre aux futures 
adhérents de participer, s'ils le souhaitent, à la prochaine permanence prévue le dimanche
16 janvier 2022 à partir de 9h30 avec les documents signés.
 
Il est souligné également qu'il est utile de remplir le document demandant la taille 
vestimentaire des licenciés dans le cas de commande de tenues.

Il est rappelé aussi qu'il est possible de laisser le dossier complet au club, lors des sorties 
programmées. Les membres du bureau se chargeront de faire les gestes nécessaires 
pour l'inscription. 

2- Contact de nos sponsors :

Jean et Alain prendront rendez-vous en février avec Mme Ducasse du centre Leclerc en 
vue de lui présenter nos objectifs de l'année.

3- Séjour club :

Alain rappelle qu'il a été annulé en raison de diverses difficultés dont celles liées au Covid.
Une discussion s'est engagée quant à la possibilité de viser une participation aux séjours 
de 3 ou 4 jours organisés par les clubs de la région, voire à en organiser un par nous-
mêmes. Ce point sera examiné ultérieurement lorsque nous aurons un peu avancé sur 
2022.

4- Réunions et événements :

La salle « A Noste » a été retenue pour une petite fête que nous avions positionnée le 5 
février 2022. Malheureusement l'évolution des contraintes sanitaires nous oblige à 
l'annuler.



Notre randonnée « la Soustonnaise » est prévue le 03/04/2022. A ce jour, rien ne permet 
d'envisager son report ou son annulation. En conséquence, Jean va faire la demande 
auprès de la Marie pour la réservation du hall des sports qui nous permettrait plus de 
souplesse d'utilisation en cas de temps pluvieux, notamment pour la plancha.

A partir du mois de février, nos réunions mensuelles seront ouvertes à tous les adhérents, 
mais en respectant les consignes sanitaires, donc avec le masque. 

5- Points divers :

-Renaud propose une journée « Vivons Vélo » pilotée par l'équipe « AG2R La Mondiale », 
et qui consiste à faire la promotion du vélo. Nous aurons à réfléchir sur cette proposition 
lors de nos prochaines réunions.

-Renaud propose à la réflexion l'organisation d'une journée vélo avec le cyclo club de 
Marciac, sous une forme à définir (rencontre à mi-parcours au restaurant?).

-Claude souhaite que l'on interroge les adhérents pour connaître leurs souhaits 
concernant l'évolution du site.

-Jean-Michel Palis, va voir dans quelle mesure il est possible de filtrer les messages 
« Facebook » qui arrivent en abondance sur la messagerie du club.

-En fonction de notre nouvelle appropriation du site, nous réfléchirons dans les prochains 
mois si le logiciel « Assoconnect » est réellement bien adapté à nos besoins. En effet nous
sommes une petite association et « Assoconnect » aux multiples fonctions, est plutôt typé 
grosses structures. Il existe des produits en accès libre qu'il conviendrait probablement 
d'examiner.

Prochaine réunion étendue à l'ensemble des adhérents le lundi 7 février 
2022 à 18h00 à la salle du club .


